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В начале встречи руководители производств и представители городской администрации
обсудили установку въездных знаков на границе Жигулёвска. Идея поставить новую
стелу, на которой будет размещена информация о работающих в городе предприятиях,
предлагается уже не в первый раз. Ориентировочно сумма взноса для желающих
принять участие в создании такой конструкции определена в размере 120 тысяч рублей.
Конкретного решения о разработке проекта пока не принято.
Далее глава Жигулёвска В.Я. Классен напомнил собравшимся о необходимости
заключения коллективных договоров на каждом предприятии.
- Государственная инспекция труда в каждом городе контролирует процент
организаций, где договоры заключены, и охват работников. Это для нас значимые
показатели, - подчеркнул В.Я. Классен.
Также была затронута тема работы трёхсторонней комиссии, объединяющей
профсоюзы, администрацию и работодателей. По закону сторона работодателей
должна быть представлена организацией, оформленной как юридическое лицо. Можно
создать в Жигулёвске отделение областного союза работодателей, однако, поскольку в
городе успешно действует «совет директоров», целесообразнее придать ему статус
юридического лица, а не создавать ещё одну структуру. Такое решение поддержали все
участники совета.   
Следующим пунктом повестки заседания стало обсуждение результатов прошедших
выборов. Итоги подвёл В.Я. Классен:
- В областном рейтинге по явке Жигулёвск поднялся выше, чем на предыдущих,
губернаторских, выборах. Тогда при явке 67% мы заняли третье место с конца, опередив
только Самару и Тольятти. Сейчас при явке около 56% опередили также
Новокуйбышевск, Сызрань и Чапаевск, оказавшись на шестом с конца месте. Надо
отметить, что на выборах в губернскую и федеральную думу явка всегда обычно ниже,
чем в местную, а также чем на президентских и губернаторских. Но по сравнению с
аналогичными выборами 2011 года мы значительно прибавили, тогда явка была 35%. 
52% - средний по области процент голосов за партию «Единая Россия». У нас этот
показатель составляет 38%. Несколько снизился рейтинг КПРФ (с 26% до 21%) и
«Справедливой России» (с 15% до 12%). Добавилась популярность у ЛДПР, анализ
голосования по округам ещё продолжается. 
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